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平成22年度第１回安曇野市中学校部活動運営委員会 会議概要 
１ 審議会名  平成22年度第１回安曇野市中学校部活動運営委員会 

２ 日  時  平成22年７月23日 午後７時から午後９時まで 

３ 会  場  豊科総合支所 第２会議室 

４ 出席者   宮島委員、臼井委員、内田寿文委員、中村委員、小笠原委員、青柳委員、 

土屋委員、山下委員、内田伸二委員、丸山委員、窪田教諭 

５ 市側出席者 飯沼教育次長、赤羽社会教育課長、大澤学校教育課長、平倉学校教育係長、 

白澤学校教育係主任 

６ 公開・非公開の別   公開   

７ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成22年７月30日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  (１) 開  会 

  (２) あいさつ（飯沼教育次長） 

  （３） 委嘱書交付 

  (４) 自己紹介 

  (５) 会長選出（会長 宮島義征委員  副会長 青柳温男委員） 

（６） 会議事項 

   ① 中学校部活動運営委員会について 

   ② 各中学校のスポーツ・文化活動運営委員会の運営状況について 

   ③ 中学校部活動運営申し合わせ事項について 

   ④ その他 

  (７) 閉  会  

 

①中学校部活動運営委員会について 

【事務局より中学校部活動運営委員会の役割（実施要綱の第６条第１項）の説明】 

 

②各中学校のスポーツ・文化活動運営委員会の運営状況について 

【事務局より運営状況等の説明】 

 

【堀金中学校窪田教諭よりスポーツ・文化活動運営委員会の活動事例について説明】 

 

③中学校部活動運営申し合わせ事項について 

【 事務局より中学校部活動運営申し合わせ事項（案）についての説明】 

 

＜意見等＞ 

・校長会の定めた部活動の運営協約に定められていることについて、この委員会で支援策をまとめ、補足し

ていく形がよい。（社会体育施設の学校での利用についてのルール作り等） 

 

・今回の案自体が、ほとんど体育に関することになっているが、実際には文科系の部活動もある。社会体育

にしても体育のみなので、そういった部分も修正していく必要があるのではないか。 

 

・部活動の中にも、社会体育と密接に繋がっている部と、全く関係なくやっているが学校で関わらなければ

いけない部と、学校単独の部と３通りある。どこまでを対象としていくのか。 

 

＜結論＞ 

 ・今回事務局で提示した案を次回までに各自精査し、実情と照らし合わせた場合の問題点等を検討してい

く。それをもとに、校長会作成の部活動の運営協約を補足する内容の申し合わせ事項を作成する。 

 


